

Angélica Castro habló de infidelidad de Cristián de La Fuente

La actriz dijo al programa 'Desiguales' que tras algo así "se te derrumba el castillo".

Angélica Castro fue una de las invitadas principales del programa 'Desiguales', parte de la cadena Univisión y abordó varios temas, como el crecimiento personal, la salud mental y un episodio doloroso como fue la infidelidad de Cristián de La Fuente y su posterior separación.

Sobre eso, que se conoció en septiembre de 2022 cuando fue publicado por el propio Univisión, comentó

que "fue un trauma muy importante en mi vida, se te derrumba un castillo, pero son oportunidades de crecimiento donde uno, una vez más, se sale de la situación y lo tienes que ver con una perspectiva con altura de mira".

En ese sentido, reconoció que lo sucedido fue una "situación muy compleja de infidelidad que todos lo vieron" y de la que "no hay na-

da que contar porque está todo a la vista", dijo de forma concisa.

En ese sentido, mandó un mensaje a los cuatro animadores y dijo que "cuando uno se conecta con el aquí y el ahora, con este momento compartiendo, la gente viendo, no hay nada más. Eso es hermoso, te conecta con una consciencia plena, entender que todo lo que sucede es una oportunidad

de crecimiento, de poder avanzar".

Sobre cual ha sido el momento más complejo de su vida, apuntó que "por una negligencia médica estuve al borde de la muerte cuando nació mi hija, estuve separada de ella en ese entonces. Me vine a vivir a Chile y le dispararon a ella, que estuvo cerca de morir", añadió sobre lo sufrido en marzo de 2022.



Habló del episodio que se conoció en septiembre de 2022.

FRANCISCO FLORES SEGUEL